

救急講習会受付中！

知つておきたい
救急処置を身につけよう

最近、救急車の「ピー・ポー・ピー・ボー」というサイレンを聞かない日は、ないといつても言い過ぎではありません。

救急車の出場は年々増加し、年間千五百件、一日に約四件となり、町民約五十一年に一人の方が、救急車によって病院や診療所に搬送されています。救急車が現場に到着するまでに、何らかの手当をしたものは、全体の約八パーセントとなっており

ますが、この中には、誤った処置をした人も数多くありません。また、救急車出場の六割以上が軽症者です。これらの中には、簡単な手当や知識があれば、救急車で緊急搬送しなくともよい傷病者も数多くあるようです。

日市場市外三町消防組合(○四七九七一二一〇七四〇)までどうぞ。
受講料は無料で、講習は二時間ぐらい必要です。
申し込み、お問い合わせは、八日市場市外三町消防組合(○四七九七一二一〇七四〇)までどうぞ。

みえない電気にご用心！

八月は電気使用安全月間です。

最近、池のポンプやアイスボック、洗濯機などで、感電するという事故が増えています。

水気や湿気のある場所で電気を使うときは、その機器にアースをとり、同時に、漏電しや断器を取り付けて、感電事故から尊い人命を守りましょう。

夏休み中は、子どもたちが外で遊ぶことが多くなりますので、特に、次のことについてください。
(4)○一五一まで連絡をしてください。



第2回六都県市合同防災訓練

9月1日実施

最近、その発生が非常に心配されている東海地震および、南関東地震を想定した六都県市合同防災訓練が、今年も9月1日の「防災の日」に東京都を中心として、大々的に実施されます。これに伴い当横芝町でも、役場や学校、保育所等を中心に、各種防災訓練を実施いたしますのでみなさんのご協力ををお願いいたします。なお、地震などの災害を最少限に食い止めるのは、みんなの、日ごろの備えが一番ですので、各家庭においても「わが家の防災」について検討されますようご協力をお願いいたします。

広報訓練の一環として、当日午前九時を期して、町内の消防用サイレンを防災信号により一斉に吹鳴しますが、これは「地震警戒宣言」発令を知らせるためのものですので、自分の耳でよく確認していざという時に備えるようにしてください。

防災信号-----45秒間吹鳴して、15秒間休止の繰り返し

- 横芝町における防災訓練の主な内容は次のとおりです
- (1)実施期間 9月1日(火)午前7時から12時30分まで
- (2)訓練事項
 - ・情報収集、伝達訓練(役場)
 - ・人員動員訓練(役場、消防団)
 - ・災害対策本部設置訓練(役場)
 - ・広報、伝達訓練(役場、消防団)
 - ・避難訓練(小中学校、保育所、まさご幼稚園、フタバ保育園)